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Приёмы граждан по личным вопросам, которые каждый месяц проводит глава
района Борис Коротков, давно вышли за рамки обычного диалога тет-а-тет с
главой. Сегодня на этих приёмах присутствуют представители Центра
социальной защиты и Управления Пенсионного фонда, правоохранительных
органов и районной больницы. Такой комплексный подход позволяет решить
многие вопросы моментально. Глава района, в свою очередь, выясняя все
обстоятельства той или иной ситуации, берёт под личный контроль каждое
обращение. 

  

   Очередной приём граждан по личным вопросам Борис Коротков провёл в минувшую
среду. На сей раз главными на повестке дня стали жилищные и земельные вопросы.
Также люди просили помощи в газификации домов, ремонте дороги и в приобретении
концертных платьев. 

      

   Колосова М. В.,Приволжский:

  

   – Когда я пришла на работу в Приволжскую школу, мне дали муниципальную квартиру.
В октябре прошлого года я была уволена, и теперь глава поселения просит меня
освободить жилплощадь. Правомерно ли это и нельзя ли мне остаться жить в этой
квартире?

  

   – Это ведомственное жильё, то есть вы занимаете его по договору социального найма
временно – на период работы в образовательном учреждении. Если вы прекратили
работать в школе, значит, вы действительно должны это помещение освободить. А для
улучшения жилищных условий вам необходимо в своём поселении встать на очередь как
нуждающейся в жилье, и когда очередь подойдёт, муниципалитет сможет вам что-то
предложить.

  

   Семья Небыковых, Приволжский:
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   – После пожара нам дали временное жилье – в квартире в двухэтажке. Квартира в
плохом состоянии, и жить там стало невозможно. Местные власти советуют нам делать
ремонт, а мы хотим, чтобы нас переселили из этого аварийного дома. 

  

   – Сразу хочу пояснить: чтобы признать любой дом аварийным, межведомственная
комиссия (куда входят представители Госпожнадзора, БТИ и других структур) должна
провести обследование этого дома. По результатам составляется заключение о
признании или непризнании дома аварийным. Сегодня же я дам поручение своему
заместителю Анатолию Владимировичу Плахотнюку, и он до конца марта соберёт
межведомственную комиссию, которая обследует ваш дом. Если подтвердится, что
здание аварийное, тогда в поселении будет решаться вопрос о вашем переселении. И
ещё. Вы должны понимать, что глава поселения предоставил вам временное жильё.
Поэтому рекомендую вам встать на очередь как нуждающимся в улучшении жилищных
условий. 

  

   Подуваева В. О., Светлый Яр:

  

   – Мы, как малоимущие, подавали заявление на получение социальных талонов,
материальной помощи. Но нам отказали. Почему? 

  

   Отвечает ведущий специалист сектора государственной социальной помощи
населению ГКУ «Центр социальной защиты населения по Светлоярскому району» Елена
Лузанчук: 

  

   – Ваш муж работает неофициально, поэтому у вашей семьи не подтверждается
уважительная причина отсутствия доходов. Рекомендуем вашему мужу встать на учёт в
центр занятости и принести справку. Тогда у вас будет законный статус малоимущей
семьи и, соответственно, все положенные вам социальные выплаты. Неофициальные
трудовые отношения с работодателем 

  

   не являются причиной признания семьи малообеспеченной. 
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   Нуриева Т. И., Светлый Яр:

  

   – Когда у меня родился третий сын, я пришла в администрацию и подала заявление на
получение участка, как многодетная. Прошло почти три года, и до сих пор я ни разу не
получила уведомления о том, когда же мы получим этот участок. Я уже согласна, чтобы
мне дали землю в близлежащем посёлке, например, в Райгороде или Больших
Чапурниках. Хотелось бы какой-то определённости. 

  

   – Сейчас проводятся мероприятия по освобождению территории под индивидуальное
жилое строительство в Светлом Яре, и мы планируем в этом году обеспечить участками
десять многодетных семей. Тем, кто будет согласен на получение участка в
близлежащих поселениях, будем предлагать эти варианты. До конца марта
администрация направит вам и другим многодетным семьям, которые стоят в очереди на
получение участка, уведомление, в котором разъяснит порядок и приблизительные
сроки предоставления земли. Контроль за решением данного вопроса будет
осуществлять мой заместитель Светлана Николаевна Тенеряднова.

  

   Жители улицы Набережной, Светлый Яр (коллективное обращение):

  

   – Наши дома по улице Набережной (с №№ 41 по 48) и два дома по Советской не
газифицированы. В январе мы подавали документы в газовый участок, а сейчас его
руководство отправляет нас в администрацию, говоря, что теперь это в ваших
полномочиях. Помогите нам разобраться и провести газ в дома. 

  

   – Приглашаю вас в пятницу в 11.00 ко мне в кабинет, мы пригласим сюда же газовиков,
рассмотрим ваши документы и разберёмся в этом вопросе.

  

   – И ещё один вопрос: у нас на Набережной очень плохая дорога – не пройти не
проехать. Нельзя ли нам эту грунтовку хотя бы отсыпать щебнем?
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   – Вам необходимо обратиться к депутатам или к главе городского поселения, который
является председателем Думы городского поселения. Депутаты примут решение по
вашему вопросу и запланируют в бюджете средства на отсыпку щебёнкой вашей улицы
на этот или следующий год, а администрация исполнит это решение.

  

   Гребенькова Н. И., Светлый Яр:

  

   – Мы с мамой проживаем в посёлке Пионерском. У нас есть два металлических
гаража. Сейчас идёт инвентаризация, и надо эти гаражи убирать. Можно ли мне
получить хоть небольшой участок земли под строительство, куда бы мы эти гаражи
перенесли?

  

   – Органы местного самоуправления обязаны сейчас проводить инвентаризацию и
освобождать землю, предназначенную для индивидуального жилого строительства. Мы
идём вам навстречу, выделяя отдельную территорию, куда будут перенесены ваши
гаражи. А предоставление в аренду участка – это другой вопрос. Для всех, кто хочет
оформить в аренду муниципальную землю под строительство, действует один законный
порядок. Вы должны написать заявление на тот участок, который хотели бы взять в
аренду. Администрация направляет эту информацию для публикации в газету «Восход»,
и если в течение 30 дней кто-то ещё будет претендовать на этот участок,
администрация обязана по закону провести аукцион. 

  

   Кадумцева М. И., Волгоград:

  

   - Борис Борисович, я участница светлоярского хора ветеранов, который существует в
районе без малого 30 лет (в 2017 году мы отметим юбилей). И нам очень давно нужны
новые концертные платья. Куда я только не обращалась: и к депутатам, и к спонсорам,
но, увы, никто помочь нам не может. Скажите, есть ли у вас возможность подарить нам
сценические костюмы?

  

   – Вы делаете очень хорошее дело, и ваше начинание не должно остаться без
внимания. Безусловно, мы этот вопрос решим и поможем вам с приобретением костюмов,
так что юбилей хора встретите в новых концертных платьях.
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   Помимо этого, среди обращений в этот раз были и вопросы о спорах с соседями, о
создании в районе общества воинов-афганцев, о господдержке по ипотечному
кредитованию. Глава района помог жителям разобраться в каждом вопросе. Кто-то
разрешил свою проблему сразу, а кто-то получил твёрдую уверенность в том, что выход
из его ситуации обязательно найдётся.

  

   Ирина ДУДИНА

  

   Фото Юлии САФОНОВОЙ

 5 / 5


